

Quilly

750 € de dons versés à l'association Retina, grâce au concert



L'église a reçu les deux chorales qui ont enchanté un public nombreux et généreux.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Après la reprise, l'an passé, du traditionnel concert au bénéfice de l'association Retina, c'est avec beaucoup d'enthousiasme que la chorale Au ras du sol et son invitée la Clef des chants de Campbon ont pu se produire, dimanche après-midi.

L'église de Quilly a fait salle comble pour entendre divers chants interprétés par les deux chorales sous la direction de Valérie Vincent, pour la Clef des chants, et de Tiphaine Philippon, pour Au ras du sol. Ce beau moment a été clôturé par un chant commun. Ce concert proposé dans

le cadre de l'opération Mille chœurs pour un regard a permis de récolter, uniquement en dons, l'entrée étant gratuite, la somme de 750 €, qui permettra, avec les autres dons collectés, de soutenir la recherche médicale en ophtalmologie et l'accompagnement des personnes malvoyantes.

Par ailleurs, la chorale se réunit tous les mardis soir et on peut toujours venir y donner de la voix.

Contact : choraleaurasdu-sol@gmail.com et 06 33 06 78 01.